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为全面推进
“六个市中”建
设，打造市中区

“虹吸效应”，区
委宣传部于近日
推出市中区微信
公众平台“幸福
微 市 中 ”， 由

《市中新报》 编
辑部负责运营。

“幸福微市中”
包含市中全貌、
市中新闻、民生
热线、动态新闻
等版块，汇集了
全 区 综 合 类 资
讯，让广大群众
及时、便捷地了
解 全 区 风 土 人
情、重大新闻、民
生新闻以及“六
个市中”建设情
况。平台发送频
率为每周一至周
五，每天向订阅
用户推送一次消
息。订阅方式：
微 信 用 户 搜 索

“xingfuweishi-
zhong”加关注或
者使用微信扫描
下方二维码关注

“幸福微市中”。

《《市中新报市中新报》》
编辑部编辑部

关于开通关于开通

微信公众平台微信公众平台

““幸福微市中幸福微市中””

的启事的启事

□记者 刘辉
本报讯 9月2日下午，全区统战委员会议在区委常委二

楼会议室召开。区委常委、组织部长、统战部长宋厚银出席会
议并讲话。区人大常委会副主任周爱国，区政协副主席程春
河、冯君山、郑遵法应邀出席。

会议传达了中央统战工作会议精神，姜异康在省委统战工
作会议上的讲话，吴翠云在省委统战工作会议上的总结讲话，
以及全市统战部长会议精神。

宋厚银在会上指出，当前统一战线“法宝”作用更加彰显，统
战工作迎来了新的“春天”。他要求，全区统战干部和各民主党
派、工商联、无党派人士要切实增强做好统战工作的光荣感、责
任感和使命感，抓好机遇，奋发有为，谱写市中统战工作的新篇
章，讲好新的“春天的故事”。当前全区统战系统要认真抓好各
级会议精神的学习贯彻，原原本本的学习中央、省委统战工作会
议和全市统战部长会议精神，重点在吃透精神、把握实质上下功
夫。同时，他强调，统战部是党委主管统战工作的职能部门，区
委统战部要切实履行好统战工作的主体责任，正确处理一致性
与多样性关系，正确处理工作传承与创新发展的关系，正确处理
与相关组织和部门的关系，更好的履行职能、发挥作用，更好的
围绕中心、服务大局，推动全区统战工作不断上台阶上水平。

全区
统战委员会议召开

□通讯员 武兴才 吕夫民
本报讯 今年以来，区检察院在审查逮捕环节，对故意伤

害、交通肇事、诈骗、非法拘禁等可能出现涉检信访苗头的案
件及申请立案监督的案件，积极有效地开展刑事和解工作，形
成“首访接待不推诿、积极引导不勉强、和解不履行不放过、
沟通协调不放弃”的“四不”和解工作机制，先后成功和解刑
事案件21件，从根本上避免了涉检信访案件的发生，取得了
良好的法律效果和社会效果。

区检察院
创新机制化解社会矛盾

□通讯员 何俊银 赵海峰
本报讯 今年以来，区国土资源分局积极应对破产企业遗

留问题多、棚户区改造任务艰巨等复杂的供地局面，主动出
击，采取有力措施，破解供地难题。

该局摸清底数，将近几年批而未供土地逐宗核实、分类，摸
清情况，登记造册。当好参谋，及时向区主要领导汇报，为领导
科学决策提供科学依据。他们主动服务，特别是针对招商引资
项目提前介入，上门服务，宣传相关政策，解答疑惑。同时，积极
供地，全力跟进重点项目用地，保障招商引资及重点项目建设用
地需求。截至目前，已出让土地18宗，面积为970亩，完成全年
供地计划的120%，提前四月超额完成全年供地计划。

区国土资源分局
破解供地难题

9 月 3 日，天安门广场上，三军
列阵，铁甲生威。在这里进行着纪念
中国抗日战争暨世界反法西斯战争胜
利70周年大阅兵。走在地面方阵首列
的是抗战老兵乘车方队。昔日抗战受
功勋，今日检阅展风采。这些老兵，
是从枪林弹雨中走出来的战士，更是
从苦难辉煌中奋进而来的英雄。

抗战老兵永远不会被历史忘记。
上世纪前叶，日本法西斯把整个亚洲
拖入了战火硝烟，中华民族面临着生
死存亡，华夏文明面临着严峻挑战。
正是这些战士挺身而出，迎着侵华日
军的炮火前进。一时间，长城内外，
大江南北，到处燃起抵抗侵略的烽
火，响彻着民族救亡的号角。现在白
发苍苍的老兵，当年正是热血沸腾唱

着《毕业歌》的青年学生，报效祖国
的归国华侨，憨厚耿直的山野民夫。

他们在中国共产党倡导的抗日民
族统一战线的旗帜下，众志成城，同
仇敌忾，向侵略者发出了绝不屈服的
誓言。一寸山河一寸血，14年的艰苦
卓绝，千万生灵的惨烈代价，在抗日
仁人志士的血与火中，古老的东方古
国终于昂起头，迎来了自己命运的伟
大转折。

当年一代抗战青年，如今俱已耄
耋之年。他们从战争年代走来，却从
未停止自己奉献祖国的脚步。大建设
激情燃烧的岁月，改革开放下的春雷
涌动，无不有这些国家脊梁的身影浮
现。他们缔造了这个国家抗争的过
去，他们见证着这个民族复兴的未

来。
庆典时刻，我们绝不能忘记那些

为了新中国成立而抛头颅、洒热血的
人。在大阅兵的天安门广场，跟随着
抗战老兵方阵接受党和人民检阅的，
是抗战老兵用血肉铸就的“永不磨灭
的番号”：“狼牙山五壮士”英模部
队、“平型关大战突击连”英模部
队、百团大战“白刃格斗英雄连”英
模部队、夜袭阳明堡“战斗模范连”
英模部队……弘扬抗战精神，传承英
雄火种。踏着先辈的足迹，革命薪火
代代相传，英雄的精神继续照亮这个
民族的前程。

习近平主席说过，一个有希望的
民族不能没有英雄，一个有前途的国
家不能没有先锋。包括抗战英雄在内

的一切民族英雄，都是中华民族的脊
梁，他们的事迹和精神都是激励我们
前行的强大力量。如今，“两弹一
星”早已横空出世、“辽宁”号航母
驰骋在万里碧波，东风导弹犹如苍穹
利箭，中国捍卫和平的力量从未如此
强大。但更应该强大的是，从抗战英
雄那里接过“珍爱和平、铭记历史”
的接力棒。像他们一样，永葆忠诚和
使命，从不犹豫，满怀信心，从继续
战斗直到继续建设，直到中华民族的
伟大复兴如约而至。而这，也正是中
华民族精神的伟大支柱。

致抗战老英雄
○谢伟峰

□通讯员 徐瑞福
光明路讯 今年以来，光明路街道以优化城市环境、惠及群

众为工作切入点，不断创新工作机制，加大资金投入，对辖区环
境卫生进行了综合整治，提升群众幸福指数。

该街道全方位消除盲点，突出重点，打造靓点。采取主要
领导负责制，对城区环境卫生实行承包责任制，同时还实行每
名机关干部包村街的方式，进一步提升服务、强化监督，形成
长效机制。先后投入2100多万元，组织了90多名的专业保洁
员队伍，出动机械车辆30多辆，对辖区所有街巷环境进行了
横到边、纵到底的彻底清理，并对200多条小街巷基础设施进
行修缮新建。目前，已对涝坡等 19 个村居的下水道、路面、
墙壁进行了全面整治提升，硬化面积达10万多平方米、粉刷
墙面41.5万方、疏通下水道8000多米。

光明路街道
提升群众幸福指数

□通讯员 李甜
垎塔埠讯 为增强企业员工消防安全意识，提高他们的防

火自救的能力，近日，垎塔埠街道安监办联合消防部门到金泰
化工有限公司等5家企业开展“消防安全知识进企业”活动。

活动中，该街道安监办工作人员首先结合天津滨海新区火
灾事故案例为大家讲解了日常防火要点，如何正确开展火灾隐
患自查自纠等知识。消防人员现场讲授发生火灾时应如何正确
报火警、如何扑救初起火灾、火场逃生自救方法等消防知识，
并详细讲解了灭火器的正确使用方法，同时进行了现场演示，
企业员工们有序地开展了消防安全疏散和灭火器使用演练。

垎塔埠街道开展“消防
安全知识进企业”活动

□通讯员 刘亚伟
本报讯 近日，四十一中学在2014至2015学年度全市中

小学优质教学资源评选活动中荣获中小学优质教学资源先进集
体。

自启动全市中小学优质教学资源评选活动以来，该校高度
重视，加强领导，不断完善工作方案和机制，推进了评选活动
顺利开展。近年来，该校的教学改革不断深化，课程实施水平
进一步提高，教研能力和教学质量持续提升。

四十一中获全市
优质教学资源先进集体

□通讯员 于文娟 邢然
本报讯 近日，山东雅百特科技

有限公司在公司总部上海举办上市发
布会，特别邀请了 200 多位嘉宾参加
了此次盛大的上市发布会。

发布会上，山东雅百特科技有限公
司董事长陆永就雅百特未来发展战略
规划进行了展示，从企业的战略定位、
核心竞争力打造到市场前景预测、行业
发展展望等角度作了全面系统的分析
与规划。股票代码启动及更名仪式在
众多嘉宾的见证与祝福声中正式启动。

雅百特上市工作自2014年7月14
日启动,区政府专门成立了雅百特公司
上市工作领导小组，先后召开16次雅
百特上市工作推进会议，帮助解决该

公司在上市过程中遇到的困难和问题。
中联电气于 2014 年 10 月 22 日开

市起停牌。几天后，董事会同意中联
电气筹划重大资产重组事项。停牌三
个月后（即今年1月21日），中联电气
公布重组预案，拟置入资产为雅百特
100%股权。本次重组于 2015 年 5 月
21日,经中国证监会上市公司并购重组
委员会召开的 2015 年第 40 次工作会
议审核，雅百特借壳上市方案即公司
重大资产置换及发行股份购买资产暨
关联交易之重大资产重组事项获得有
条件通过，并于2015年7月20日获得
中国证监会的正式核准批复。7 月 23
日，本次重大资产置换及发行股份购
买的标的资产——山东雅百特100%股

权已完成过户手续及相关工商变更登
记事宜，上市公司总股本增至 2.49 亿
股,一致行动人合计持有49.93%股权,
实际控制人为陆永。为了符合公司未
来发展方向，自 2015 年 8 月 27 日起，
公司将证券简称由“中联电气”变更
为“雅百特”。公司证券代码不变，仍
为002323。雅百特 100%股权最终交
易作价为34.98亿元。

本次交易完成后，上市公司主营
业务将变更为以金属屋面系统和分布
式光伏屋面系统为主的金属屋(墙)面围
护系统的设计、制作、安装和服务业
务，雅百特将成为上市公司的全资子
公司。需要提及的是，雅百特全体股
东承诺本次重大资产重组完成后，拟

置入资产2015年度合并报表归属于母
公司所有者的净利润不低于 2.55 亿
元，预计2015年1至9月净利润为1.4
至 1.8 亿 元 ， 同 比 增 长 65.96% 至
113.38%。

雅百特股票于2015年8月27日正
式登陆深交所，从而成为中国资本市
场中国金属屋面围护系统行业第一
股。借助资本市场平台，雅百特将拓
宽融资渠道，提升品牌影响力，为后
续发展提供推动力，该公司发展也将
进入快车道。

山东雅百特科技有限公司上市发布会举行
——成功登陆深交所中小板 证券简称变更为雅百特

□通讯员 吴琛 金梦茜
文化路讯 近日，家住自来水宿舍

的小李出差一周回家，看到小区铺好的
整洁沥青路面，惊诧不已。原来，文化路
街道市委社区利用7万余元的城市社区
为民服务经费，把群众集中反映的小区
破损道路进行了重新整修，1200平方米
的小区路面全部被铺上了沥青。“创卫工
作已经打响，我们老小区也绝不能拖了
后腿，更得让创卫的成果惠及百姓。”市
委社区书记马玲说。工程中虽给居民住
户带来了一些暂时的不便，但是，进进出
出的住户无不拍手称赞。80 多岁的李
大爷指着早就贴出来的大红色的“修路
温馨提示”激动地说：“这是大好事啊，感
谢你们为我们办了大好事。”

自创建国家卫生城市工作开展以
来，文化路街道始终坚持把创卫作为一
项重要的民生工程，以群众满意为标
准，以百姓受益为目标，坚持真抓实
干、求真务实，努力办好群众看得见、
摸得着的实事好事。

让群众惠享创卫硕果

□通讯员 李群
齐村讯 连日来，齐村镇采取多

项有力措施，扎实做好黄标车淘汰工
作。

提高认识，加强领导。该镇按照
省、市、区治理淘汰黄标车工作方案
的要求,成立了整治黄标车专项领导小
组,抽调专人成立专门淘汰治理黄标车
办公室,制定了详细的黄标车淘汰实施
方案,并召开了各村（居）负责人参加

的整治黄标车专项动员会议,邀请区交
警大队的有关人员加强对村 （居） 负
责人的业务培训，把任务细化到各
村。村（居）书记为第一责任人,制定
完成时限,确保每村每一辆黄标车都按
时完成淘汰任务。

摸清底数，做好信息登记。按照
市、区下达的淘汰任务表,该镇组织有
关人员下村入户,对全镇 45 个村（居）
存在黄标车的情况进行认真排查、摸

底,逐人逐车见面,对黄标车车型、车
号、车主等信息,全部登记造册,对一些
无主车“僵尸车”进行逐一核实登记，并
报上级部门进行处理。同时，进行逐户
上门访谈,分类处置，不留死角。

加大宣传力度，营造氛围。该镇
专门印发 《关于淘汰黄标车有关问题
的通知》，并向黄标车主发放黄标车使
用危害性的明白纸,并进行宣讲，鼓励
车主及时报废黄标车、主动淘汰处理

黄标车，淘汰越早，政府补贴越高。
狠抓落实，跟踪问效。根据调查

摸底情况,该镇将每一辆黄标车淘汰任
务细化分解,明确责任人、工作任务和
完成时限。该镇主要领导每天调度黄
标车淘汰进展情况，安排专人对黄标
车主采取“上门约谈、通知督促、问
效跟踪”的方式,联合有关部门认真审
核把关,及时跟踪调度,确保每一辆黄
标车按规定时间淘汰完成。

齐村镇扎实做好黄标车淘汰工作


